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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM TALCA. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA, SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 29 de agosto de 2019 
LUGAR:  Salón Eugenio Munita 
HORA INICIO: 16:00 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 17:05 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
ANA JARA ROJAS DIRECTORA DE DOCENCIA 
GERARDO OJEDA ROJAS DAI 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
MARLENNE MACAYA SAZO ACADÉMICO DEPTO DE ENFERMERÍA 
ALONSO TORRES DGE 
SEBASTIÁN VASQUEZ MOSQUEIRA CCEE ING. EN CONSTRUCCIÓN 
LUKAS CHAVEZ HIDALGO CCEE PED. EN EDUCACIÓN FÍSICA 
SEBASTIÁN DÍAZ MEDEL MESA INCLUSIVA 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior  

• No existen acuerdos, mesa anterior suspendida por Consejo de Presidentes 
 

 
Tabla 

• Kinesiología 
• Estado salas 
• Estado del pasillo de piedras  
• Mal uso de la cancha 2 
• Acceso a las salas campos deportivos 
• Rampas defectuosas  
• Mal funcionamiento en el horario de deportistas 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que señora Ana Jara Rojas, Directora de Docencia y don Gerardo 
Ojeda Rojas Director de Administración e Infraestructura, son los representantes de VRAC y VRAF 
en esta sesión. 

Acta Anterior. 

No existe lectura de acta anterior, sesión del 8 de agosto fue suspendida por Consejo de 
Presidentes. 

Se da inicio a sesión a las 16:00 horas. 

Kinesiología 
 
Estudiantes plantean su inquietud respecto al Servicio de Salud de Kinesiología, indican que no 
utilizan su uniforme, no existe evaluación previa. 
DGE, informa que la evaluación la realiza un traumatólogo y que existe un documento para 
derivación y tratamiento, no es abierto al público. 
Marlene Macaya, complementa que es un médico quién diagnostica. 
DGE señala que se revisará el tema del uniforme una vez finalice sesión (revisado) 
Además, se solicitan a los estudiantes las evidencias correspondientes, ya que para poder ser 
atendidos deben pasar por un médico. 
 
Estado Salas 
 
CCEE ICO, indica que varios auditorios y salas del edificio de aulas presentan el desprendimiento 
de algunas franjas, por desgaste. 
Las puertas de los baños no presentan los pestillos requeridos para cerrar. 
Indican su preocupación por las altas temperaturas que se avecinan. 
Se les informa que se revisarán las salas indicadas, junto a los baños. El edificio de aulas en todas 
sus salas posee aire acondicionado. 
Se les informa además los estudiantes que dentro de la inclusividad de género se inauguró un 
baño mixto en el sector de patio de comidas. 
Al respecto estudiantes señalan la mala construcción de la rampa del sector. 
DAI señala que se debe tener cuidado sobre la forma en que se dicen las cosas, la rampla fue 
diseñada según los estándares con los cuales trabaja la universidad y de acuerdo a la ley. 
DGE invita a los estudiantes a partir de la premisa que ese espacio no existía, los invita a cuidarlo y 
hacer un buen uso de él. 
 
Pasillo Piedras 
 
Estudiantes indican que se encuentra en mal estado y que impide el normal desplazamiento de los 
estudiantes, sobre todos los que utilizan sillas de ruedas. 
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DAI informa que en el mes de octubre se presentará el PDA con la ruta inclusiva que une el patio 
de comidas con los campos deportivos, respecto a la alameda y el pasillo de piedras la licitación de 
esos trabajos ya fue adjudicada. 
Sebastián Díaz consulta sobre la posibilidad de contar con una rampa de acceso a la capilla. 
DAI informa que la capilla es patrimonio nacional por lo cual no puede ser intervenida. 
 
Cancha 2 
 
CCEE EFI solicita poder realizar un trabajo en conjunto entre la universidad y el CCEE, para evitar el 
cruce en diagonal de las personas, ya que esto está causando un deterioro del sector y no se 
respeta ni siquiera cuando se está en clases. 
Plantean posibilidad de realizar un cierre perimetral natural. 
DAI señala que le parece una buena idea y si es posible que envíen una propuesta, con los 
argumentos presentados. 
 
EFI 
 
CCEE de Educación Física presenta su inquietud sobre los horarios que poseen disponibles para 
realizar sus entrenamientos, algunos después de las 22:00 horas y que pasa si sufren alguna lesión, 
para hacer uso del seguro escolar. 
DGE informa que tanto los entrenadores de las selecciones, como en el club deportivo poseen 
formularios para poder derivar estudiantes en caso de accidente. 
 
 
Sesión finaliza a las 17:05. 
 
 
Acuerdos 

• CCEE EFI realizará propuesta de cierre perimetral de cancha 2. 
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Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
GERARDO OJEDA ROJAS  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
MARLENNE MACAYA SAZO  
ALONSO TORRES  
SEBASTIÁN VASQUEZ MOSQUEIRA  
LUKAS CHAVEZ HIDALGO  
SEBASTIÁN DÍAZ MEDEL  
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 
  

 


